

Ils ont dit...



Les élus échirollois se sont exprimés à tour de rôle sur le projet Grandalpe.

► Alban Rosa (opposition, groupe "Échirolles A'venir, notre ville rassemblée") : « Les habitants attendent des changements rapides pour l'amélioration de leur cadre de vie. Je pense en particulier au secteur des Granges qui doit bénéficier de cette transformation ». Par ailleurs « l'aspect économique de ce territoire doit permettre de traiter une partie des questions d'insertion d'économie sociale et solidaire et d'emploi en général, avec par exemple la création d'une conciergerie, de commerces, de services, assurés par les habitants du secteur au profit des salariés de la zone ». « Tout doit se faire dans la concertation avec les habitants, avant et pendant la phase de transformation ». Et « d'inviter les habitants à se saisir de l'enquête publique en cours ».

► Laurent Berthet (opposition "Changer Échirolles, c'est possible") : « Nous sommes satisfaits de voir les choses enfin bouger sur cette partie de la ville où les infrastructures vieillissantes ne contribuent pas à offrir un cadre de vie agréable ». Si le groupe convient que « certains aménagements sont nécessaires », il s'inquiète « de la densification de ce secteur où les espaces verts sont déjà très présents, surtout au niveau d'Artelia ». Et de dénoncer « l'adoption dans le 1^{er} PLU intercommunal de hauteurs d'immeubles démesurées : 35 mètres dans le secteur d'Atos et 38 mètres autour carrefour du Chêne... »

► Alexis Jolly : (opposition, "Rassemblement pour Échirolles") : « Depuis 75 ans que l'extrême gauche est au pouvoir à Échirolles, la ville s'est transformée » et développée, « souvent au détriment d'un cadre de vie qui s'est dégradé au fur et à mesure de son développement démographique, d'une immigration trop massive, d'un laxisme généralisé de la part de ses élus qui ne se remettent pas en question ». Le groupe RN dit « partager certaines volontés » comme « améliorer le cadre de vie, préserver un tissu économique fort, replacer l'environnement au cœur de la ville... Mais pas à n'importe quel prix et pas sans conditions ».

► Daniel Besson (majorité, "Échirolles, citoyenne écologique et solidaire") : « Ce projet prouve notre capacité d'innovation et d'adaptation face aux nouveaux enjeux et défis climatiques et environnementaux [...] Il va aussi permettre de valoriser le 2^e pôle économique de la Métropole et balaie les campagnes déclinistes de ceux qui ne veulent voir notre ville qu'à travers le prisme des faits divers. Oui, Échirolles est une ville attractive ».

► Laëtitia Rabih (majorité "Socialistes, radicaux et citoyens") a souhaité exprimer son « émerveillement, parce que nous sommes là devant la transformation complète d'un secteur qui va articuler la Métropole et totalement transformer notre ville [...] Nous passons d'un élément très urbain à une transformation vers une ville-parc ».